Los alumnos del Primer año han delegado en mí el inmerecido homenaje de representarlos en sus agradecimientos a la espontánea y cariñosa manifestación de recepción, que hoy nos brindan, nuestros compañeros y maestros de esta Facultad.

Constituye para mí un motivo de íntima satisfacción, el poder expresar en nombre de mis compañeros, a quienes estoy seguro embarga el mismo sentimiento, el homenaje de respeto y admiración para quienes han de ser, los dadores de sabias lecciones, los formadores de nuestro criterio y moral jurídicos, en una palabra, los forjadores de nuestra futura personalidad.

Para ellos, nuestros maestros, y muy especialmente para nuestro querido Rector, os pido un aplauso cariñoso y desde ya agradecido.

Representan ellos para nosotros todo el espíritu de nuestra querida Universidad; no reducida solamente a sus Facultades, a sus Institutos, a sus extensiones universitarias, a sus obras auxiliares, sino proyectada, por obra suya, al ambiente de la sociedad, del comercio, de la industria y de la agricultura, como corresponde a una Universidad contemporánea, sin que disminuya por ello su intrínsico valor intelectual.

Son sus sabias inspiraciones las que han de ayudarnos, más tarde, a solucionar los problemas que interesan al pueblo, a la sociedad y al gobierno de la nación. Hasta donde llegarán sus proyecciones?; o como dijera un ilustre alumno de esta Universidad; "Sólo Dios sabe hasta donde habrá de elevarse y extenderse la encina que naciera un día de la humilde bellota, arrojada en el surco fecundante".

A vosotros compañeros de les cursos superiores, a vuestras afectuosas palabras, a vuestro recibimiento franco y cordial, a vuestro apoyo desinteresado, sólo os decimos 'muchas gracias'. En el correr de los años, en el convivir juntos en el alma mater de nuestra Universidad, en la colaboración con vosotros, en todo lo que signifique el progreso de nuestra Facultad y la mayor gloria de Dios y nuestra Universidad; os diremos con hechos todo lo demás que nuestros corazones experimentan en estos instantes y que con nuestras sencillas palabras no alcanzamos a expresar.

Quiero, antes de terminar, pediros un solo favor en nombre de mis compañeros: conservad siempre para con nosotros esa franqueza y desinterés con que hoy nos habéis recibido, y aunque nos separen diferencias de criterio político, divergencias en la apreciación de los MANN SICH NO PALICIO ANNI CONTROL CONT problemas estudiantiles, no olvidéis 'nunca' que hay algo mucho más gran-